

Sesión Comisión Permanente correspondiente al 6 de abril de 2018**ASISTENTES**

Vicepresidencia: D^a Carmen Castañón

Representante del Grupo Municipal Socialista: D. Eustaquio Jiménez y D. Luis Lorente

Dinamizador: D. Alberto López

Secretaria del Distrito: D^a Susana Sotoca

Coordinadora de Mesa de educación, juventud e infancia: D^a Rosa Pérez de Lis Fernández

Coordinadora Mesa de deporte: D^a Paloma Vázquez Carrión

Coordinadora Mesa de cultura: suplente D^a Ana Valiente

Coordinadora Mesa de seguridad comunitaria, sanidad y emergencias: D^a Carolina Gutiérrez Montero

Coordinadora Mesa de comercio: suplente D^a Susana Massone Rodríguez

Coordinador Mesa de patrimonio: suplente D^a Paloma López

Coordinador Mesa de presupuestos: D. Jose Elías Arroyo

Coordinador Mesa de urbanismo: suplente D. Angel García

Coordinador Mesa de igualdad: D^a Consuelo Rodríguez Huertas

Coordinador Mesa de Fiestas: suplente D^a Ana Valiente

Coordinadora Mesa de refugiados y derechos sociales: D^a María Jose Boeta Pardo

Coordinadora Mesa Fiestas: D^a Juan Carlos García Dueñas

Reunidos en la sala de Juntas de la sede del Distrito de Salamanca en la planta 1^a calle Velázquez 52. A las 16:00 horas, siendo el orden del día el siguiente:

1. BIENVENIDA VICEPRESIDENTA

La vicepresidenta, en relación al conflicto que parece existir entre la comisión y sus mesas y los partidos políticos, indica que debería caminarse hacia un clima más adecuado. Taquí agradece sus palabras, y se acuerda un debate en profundidad en el punto 4^o que es el que se ha previsto para tratar el tema.

2. PROPUESTAS AL PLENO JMD ABRIL**a. PROPUESTA BOLARDOS (MESA DE URBANISMO, MEDIOAMBIENTE Y MOVILIDAD)**

Se trata de la instalación de los espejos a la salida de aparcamientos, con especial atención en los PAR. Se acuerda su incorporación al orden del día del pleno.



3. EVALUACIÓN PLENARIO FORO LOCAL

Se indica que hubo poca asistencia, quizás debido a que era justo antes de Semana Santa, algunos coordinadores se lamentan que ni siquiera asistieron miembros de las propias mesas (mesa de seguridad)

Ana valiente indica que quizás haya poca difusión, puesto que entre las personas que conoce, ni siquiera han oído hablar del Foro como tal.

Respecto a la intervención de Juan Antonio Aguilera en el Foro respecto de los partidos políticos, Juan Carlos Dueñas dice que está totalmente de acuerdo.

Por parte de casi todos se manifiesta que hay que valorar el motivo de la bajada de asistentes, aunque Alberto el dinamizador insiste en que no puede compararse el número de asistentes poniendo como referente el Foro constitutivo.

4. ENMIENDAS Y TRANSACCIONALES

Por parte de la Secretaria del Distrito se procede a la explicación, conforme al reglamento de pleno del Ayuntamiento, así como los acuerdos adoptados en junta de portavoces, sobre las diferencias entre enmiendas y transaccionales.

La coordinadora de seguridad y emergencias dice que es necesario que se plantee quién tiene la última palabra para aceptar una enmienda o no a una proposición.

Ana Valiente por su parte indica que deberían dirigirse a los miembros de la Mesa para modificar redacción o alterar la proposición.

Por parte de la coordinadora de la Mesa de cultura se procede a la lectura de un escrito, que entre otras ideas destaca:

- Que ellos con vecinos y los partidos políticos son representantes de los vecinos
- Se están politizando las mesas según algún chat, que hay falsa acusación de que sólo se piensa en Guindalera y Quinta del Berro (por lo del recinto ferial de Colón). Estos barrios son el 42% de la población y con Goya 63%. Colón sólo representa al 11%.

El coordinador de la mesa de presupuestos participativos, dice que criticó la redacción original de la proposición de la Mesa de seguridad, porque no hay que saltarse los partidos políticos cuando la propuesta que formulan es sensata. Dice que siempre se respetó la decisión del coordinador en la Comisión Permanente, por lo que entiende que la confianza debe mantenerse a favor del coordinador de la mesa.

Luis Lorente, representante del Grupo Municipal Socialista, indica que no se trata de poner en tela de juicio la legitimidad de los Foros, todo lo contrario, pero han participado en un reglamento que han votado a favor, y las proposiciones se terminan votando en el Pleno.

Por su parte, la Vicepresidenta indica que no quiere que parezca que la Comisión está intentando deslegitimar a los partidos políticos.

La coordinadora de educación indica que no le gustó que se sacara en un acto público como un Pleno el problema de los correos, que se debía haber manifestado en privado.

Ana Valiente indica que es el concejal el que en el caso de la Mesa de Fiestas ha propuesto un espacio para recintos feriales, pero teniendo en cuenta para ello lo que se ha consensuado previamente en la propia Mesa de Fiestas.

Finalmente el dinamizador concluye señalando que el debate está muy bien pero dentro del respeto, que es lo que se debe conseguir.



Por parte de la coordinadora de refugiados y derechos sociales se indica que está de acuerdo con la coordinadora de educación y que el Pleno no era el sitio correcto para sacar el tema, al ser un sitio público.

5. **PLENARIO DE PRESUPUESTOS MUNICIPALES (PROPUESTA METODOLÓGICA)**

- a. **Mandar ficha con información de los presupuestos municipales a todas las mesas e inscritos con fecha tope para la entrega**
- b. **Priorización y selección en Comisión Permanente**
- c. **Dinámica de presentación y priorización en plenario**

Se indica que se pretende realizar una jornada informativa del Coordinador del Distrito, pero siempre que haya un compromiso previo de asistencia por un mínimo de asistentes. Igualmente indicar que se abre hilo de debate.

6. **FERIA LOCAL DEL FORO**

Se reparte entre los asistentes un resumen. La coordinadora de seguridad insiste en que se debe dar publicidad.

7. **SOLICITUD CAMBIO DE NOMBRE A MESA DE COMERCIO Y EMPLEO**

Se da cuenta del cambio.

8. **SOLICITUD DE CAMBIO DE NOMBRE A MESA DE PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS Y AUDITORÍA DE LA DEUDA**

Se da cuenta del cambio.

9. **SEGUIMIENTO MESAS**

Se recuerda la carrera en el Eva Duarte el 6 de mayo.

Por parte de la Mesa de educación se indica que quiere hacer una jornada el año que viene y a lo mejor lo presentan como propuesta a los presupuestos, igualmente están haciendo jornadas (8 de mayo) de escuela de padres.

Por parte de D^a Ana Valiente se indica que el 21 de abril tendrá lugar una gynkana infantil, cuentacuentos y el 23 de abril biblioteca-coloquio con Ignacio del Valle. En dichos eventos indican que sería interesante que estuviera la mesa de educación y/ o cultura. El dinamizador señala que pueden colocarse varias mesas.

Por parte de la coordinadora de Igualdad, tendrá lugar dos conferencias una relativa a quién cuida al que cuida y la otra sobre la prostitución. También van a empezar un club de lectura.

La Mesa de refugiados tiene prevista una reunión interdistrital y el 25 de abril la conferencia sobre energía sostenible.

Paloma López, en representación de la Mesa de patrimonio, informa sobre que va a tener lugar el concurso de balcones y que se va a presentar a la mesa de fiestas.

La Mesa de comercio tiene previsto dos líneas de acción que incluyen feria de artesanía. Finalmente la Mesa de seguridad recuerda que el 7 de abril es el día de la salud y que de 10:00 a 14:00 horas en el centro Daiz y Velarde tendrá lugar ese mismo día 7 reunión de las mesas de seguridad de los Distritos.

10. **VARIOS**

La coordinadora de la mesa de seguridad pregunta por las propuestas no ejecutadas.



Y Luis Lorente del PSOE, advierte de la necesidad de que el tema de la protección de datos quede aclarada. Por parte de la Secretaría se indica que toda la correspondencia del Foro, comisión permanente y convocatoria de mesas se lleva directamente por las auxiliares de secretaría precisamente para proteger los datos de carácter personal. Otra cuestión es los chats privados o grupos de whatsapp que cada una de las mesas haya creado al margen.

Se levanta la sesión a las 18:30 horas.

LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE

Fdo.: D^a Susana Sotoca Sienes



LA VICEPRESIDENTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE

Fdo. : D^a M^a Carmen Castañón Blanco